

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLESIASTIQUE ET HISTORIQUE

Comprenant vingt-quatre pages et publiée le 15 de chaque mois
à Saint-Boniface, Manitoba

Abonnement: Canada, \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 frs.

VOL. XXVIII

MAI 1929

No 5

SOMMAIRE: — Une bénédiction du Souverain Pontife à la Ligue catholique féminine — Un don du Pape à Mgr Breynat — La liturgie de la fête du Sacré-Coeur — Nouvel évêque ruthène — Une déclaration de la S. Congrégation de l'Eglise orientale — Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus et la question romaine — Les modes immodestes et les directions pontificales — Messe de "requiem" après réception de la nouvelle d'un décès — Nominations ecclésiastiques — Aux pieds du Saint-Père — Incendie de l'église de Saint-Georges — La communion de plusieurs malades — Feu M. l'abbé David Gillies — La prière — L'Action catholique — La morale et le nouveau programme des écoles primaires du Manitoba — Sainte Thérèse et Saint Joseph — La distribution de la sainte Communion — Les débuts de Saint-François-Xavier, Man. — L'Université Pontificale Grégorienne — La nouvelle Bienheureuse Carmélite — Ding! Dang! Dong! — R. I. P.

UNE BENEDICTION DU SOUVERAIN PONTIFE A LA LIGUE CATHOLIQUE FEMININE

Le mois dernier, Mlle Jeanne Talbot, présidente de la Ligue catholique féminine, a reçu de Rome l'important communiqué suivant:

Rome, 27 mars 1929.

Le Cardinal Rouleau, O. P., Archevêque de Québec, transmet avec plaisir la bénédiction du Souverain Pontife à Mesdames la présidente, les directrices et membres de la Ligue Catholique féminine.

Cette bénédiction du Père commun fécondera sans nul doute le travail des vaillantes femmes chrétiennes qui ont entrepris de combattre chez nous l'immodestie des toilettes pour faire régner dans tous les rangs de la société la pudeur, la dignité et le bon goût, qui seuls conviennent à des baptisées, à des disciples de Notre-Seigneur Jésus-Christ.



UN DON DU PAPE A MGR BREYNAT

S. G. Mgr Breynat, O. M. I., vicaire apostolique du Mackenzie, est venu à la fin d'avril à Saint-Boniface et à Winnipeg. Sa Grandeur a parcouru récemment 600 milles en aéroplane à travers son immense vicariat. Ce mode de locomotion devient